

Fecha 27.09.2009	Sección Opinión	Página 19
---------------------	--------------------	--------------

[:] **RENÉ AVILÉS FABILA**
La política mexicana no deja de sorprendernos. Cuando imaginábamos que habíamos llegado al punto más bajo, a las mayores indignidades...

RENÉ AVILÉS FABILA

Qué tal, ahora PAN y PRD son *brothers*

La coalición la completan el PT que fue de Juanito, Convergencia donde manda Dante Delgado, y la inaudita APPO.

La política mexicana no deja de sorprendernos. Cuando imaginábamos que habíamos llegado al punto más bajo, a las mayores indignidades, a las peores corruptelas, a la total ausencia ideológica, aparece una nueva noticia que nos deja asombrados. Juro que no logro reponerme de la impresión, pero sí, los enemigos mortales de hace una semana, el PAN y el PRD, hoy son hermanitos y van juntos contra el PRI. Para calentar motores, arrancan tal alianza en Oaxaca, seguirán en Puebla y en otros sitios. Como el PRD está en caída libre (cada día aparece un nuevo escándalo que lo envilece más y sólo se salva el ahora bien portado **Carlos Navarrete** quien acompaña a todo acto oficial a **Calderón**), los candidatos serán de Acción Nacional o casi.

La coalición la complementan el PT que fue de **Juanito**, Convergencia donde sólo manda **Dante Delgado**, ex priista, y la inaudita APPO. Todos ellos con los elegantes y refinados panistas. El visto bueno a esta sorprendente hermandad la dio **López Obrador**, al decir, no importa el PAN, vamos contra el enemigo común, el PRI y **Enrique Peña Nieto**. No más *fecal, espurio, ilegítimo o usurpador*. A partir de esta semana **Felipe Calderón** es el presidente constitucional de México, no pertenece más a la mafia que según *El Peje*, le robó la presidencia. En la cúpula de los villanos queda solamente **Carlos Salinas**, amigo del gobernador del Edomex. A su vez, el PAN, con to-

no lloroso, al festejar sus primeros setenta años y recordar a **Gómez Morán**, dijo que volvería a los orígenes, que sus militantes serían los buenos del horroroso filme llamado *política nacional* y que se abrirían a la sociedad, sí, pero a la sociedad con sus enemigos perredistas. Buenos cristianos, ahora no sólo ponen la otra mejilla sino que van de la mano por el azaroso sistema político mexicano, un verdadero asco. No más intercambio de insultos, atrás los antagonismos.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 27.09.2009	Sección Opinión	Página 19
----------------------------	---------------------------	---------------------

Debimos pensar mal o anticipar que los polos sí se llevan bien.

Cuando veíamos pasar del PRI al PRD a cualquier cantidad de resentidos por no obtener una candidatura, pareció normal o al menos nos acostumbramos. Se hizo tedioso. Pero cuando **Diódoro Carrasco** del PRI se fue al PAN, debimos pensar mal o anticipar que los polos sí se llevan bien. Ahora el ex gobernador de Oaxaca y ex secretario de Gobernación de **Zedillo**, le sirve a **Calderón** y su amigo **Gabino Cué** está en Convergencia. La complicidad es evidente.

¿Estas alianzas existirían si el PAN no hubiera sido apaleado por el PRI en las pasadas elecciones o si el PRD recuperara su fama de izquierdista radical bajo el impulso de un **AMLO** rencoroso? Recordemos los intercambios de insultos y críticas entre en las cámaras: ¿fueron fingidos o reales? ¿Son políticos de firmes ideologías o actores notables que al concluir la farsa toman una copa y preguntan por la familia? ¿Existe la izquierda nacional o es simplemente el sector social de la derecha panista? No tengo respuestas, en lo sucesivo escribiré de literatura, es más sencillo que intentar desentrañar la política al estilo mexicano.

ravilesf@prodigy.net.mx